

Dienstag, 20. Dezember 2022

Liebe KunstPlatz-Mitglieder,

wieder neigt sich ein herausforderndes, krisengeschütteltes Jahr dem Ende zu und wir befinden uns im Advent, der Zeit der hoffnungsvollen Erwartung. Geben wir die Hoffnung nicht auf!

Die Weihnachtshoffnung auf Frieden und guten Willen unter allen Menschen kann nicht länger als eine Art frommer Traum von einigen Schwärmern abgetan werden.

Martin Luther King

Zunächst möchte ich mit Ihnen auf unsere diesjährigen KunstPlatz-Aktionen zurückblicken und ich stelle fest, wir waren ganzjährig aktiv 😊:

Zu Beginn des Jahres stand die Restaurierung unseres, bei einem Brandanschlag zerstörten, Bücherschranks am Rathausplatz an. Motz Tietze übernahm diese Aufgabe und einige Vorstandsmitglieder besuchten ihn dazu in seinem Atelier. Ende März war es dann so weit...der reparierte Bücherschrank erstrahlte am alten Platz in neuem Glanz und wurde mit einem kleinen Festakt feierlich eingeweiht.

Die Jahresmitgliederversammlung konnte dieses Jahr ohne Auflagen im April durchgeführt werden. Auch unsere „Rapunzel“, die während des Neubaus der Hebelschule sicher eingelagert war, fand nun ihren neuen herausragenden Platz direkt am Eingang der wieder eröffneten Schule.

Beim „Wiesensee in Aktion“ im Mai präsentierte sich der KunstPlatz mit einem schönen Stand und rührte auf diese Weise die Werbetrommel.

Im Juni gab es gleich mehrere Aktivitäten:

Ein Stromkasten in der Schlossgasse wurde von den Kindern der Anwohner unter Anleitung von Anita und Herbert Marz bunt gestaltet und nun erfreut „Elmar, der Elefant“ sowohl die Familie als auch die Passanten.

Wir boten einen gut besuchten Atelierbesuch zum Ladenburger Künstler Hans-Michael Kissel an und bestaunten seine kinetischen Skulpturen in ihren ästhetischen, beruhigenden Bewegungsabläufen.

Auch unsere eigenen Skulpturen im Osten von Hemsbach wurden bei einem Rundgang mit der Kunsthistorikerin Kerstin Weinberger in großer Runde besichtigt und gewürdigt. Besonders schön war, dass wieder einige der Künstler dazu kamen und die Führung durch ihre Anekdoten bereicherten.



Im **Juli** hatte unsere Vorsitzende Dr. Christiane Boschert einen Auftritt in einem Film des RNF über Hemsbachs Vereine und berichtete repräsentativ über die Vereinsarbeit und die Ergebnisse der letzten 10 Jahre.

Die Vernissage der Künstlerin Ingrid Scholz auf der Tromm im **August** nutzten einige unserer Mitglieder bei schönstem Wetter zu einem Ausflug und gewannen einen Eindruck über ihr vielseitiges Schaffen.

Urlaubsbedingt besuchte im **September** leider nur eine kleine Delegation des Vorstandes Gabriele Möller-Kuhlmann in ihrem Atelier und wurde sehr herzlich empfangen.

In Kooperation mit der VHS boten wir im **Oktober** exklusiv für unsere Mitglieder einen Acrylmalkurs mit Tigran Grigoryan an, bei dem das eigene Talent entdeckt und entfaltet werden konnte.

Außerdem nahmen wir sehr gerne an der Einweihung des neuen Ateliers von Stefanie Welk teil.

Die letzten Monate waren vor allem geprägt von den Planungen und Vorbereitungen für das kommende Jahr, in dem wir ein neues Skulpturenprojekt am Bahnhof West realisieren möchten. Hierzu müssen viele Gespräche zu Kooperationen geführt werden und derzeit läuft ein Antrag auf Fördergelder bei der BASF. Wir möchten uns auch der Bahnunterführung widmen und dazu Jugendliche mit ins Boot holen. Auf diesem Weg hoffen wir auch dem Vandalismus zu entgegnen, der leider auch in diesem Jahr seinen Ausdruck fand...so wurde sehr zu unserem Bedauern der Sockel unter dem Mural „Hand in Hand“ beschmiert.

Über alle Aktionen informieren wir Sie wie immer auf unserer Homepage [www.kunstplatz-hemsbach.de](http://www.kunstplatz-hemsbach.de), die von Ingeborg Tuffner-Denker regelmäßig aktualisiert und aussagekräftig bebildert wird.

Trotz allen Entsetzens über den grausamen Krieg in der Ukraine und aller Krisen in der Welt, wünsche ich Ihnen nun im Namen des gesamten Vorstandes ein lichtvolles Weihnachtsfest, einen hoffnungsvollen Übergang in ein besseres, friedlicheres neues Jahr mit schönen Begegnungen, viel Kraft für persönliches Engagement und das Erreichen Ihrer Ziele!

Herzliche Grüße,

Astrid König

für den Vorstand

Förderverein KunstPlatz Hemsbach e.V.